Das hat geschafft

Knapp 40 Teilnehmer des Projektes "Friedland bewegt sich" und auch "angesteckte" Läufer begaben sich am 22. Januar 2023 auf einen sportlichen Sonntagsspaziergang durch Friedland. Die ursprünglich ins Datzetal geplante Wanderung wurde witterungsbedingt verlegt und so gab es eine tatsächlich 6,5 km lange Tour durch die schöne Stadt an der Datze. Läufer, Walker mit und ohne Stöcken, Wanderer, Roller und Kinderwagen – alles bewegte sich. Das Wetter spielte mit und so störte auch der seichte Landregen am Ziel bei Kaffee, Apfelpunsch und kleinen Leckereien nicht wirklich. Die gemeinsame Tour hat Spaß gemacht und war der Auftakt zur letzten Woche des fast traditionell werdenden Januarprojektes des TSV Friedland 1814 e.V. und der Stadt Friedland.

In diesem Jahr wurden bis jetzt 7.517 km von 114 Teilnehmern zurückgelegt und während einige ihrem persönlichen Ziel immer näher kommen, haben andere ihr persönliches Ziel schon eingeholt und stellen sich neuen Herausforderungen. Es bleibt spannend, wie dicht an das gemeinsame Gesamtziel von 13.150 km gelangt wird.

Genaueres dazu ist dann am Mittwoch, den 1. Februar 2023 um 17:30 Uhr im Alten Gymnasium zu erfahren. Dort wird es dann die offizielle Auswertung und die Übergabe der fleißig erkämpften Medaillen geben.

Für eine bessere Planung wird um eine zeitnahe Rückmeldung zwecks Teilnahme an lauf@tsv-friedland-1814.de gebeten.

Sabine von Ahsen Vereinssportlehrerin